

## 苺田中学校 1年 滝野心暖さん 選挙啓発ポスターで委員長賞

苺田町選挙管理委員会主催「明るい選挙啓発ポスターコンクール」の表彰式が2月26日、苺田中学校で行われました。町内中学校から28点の応募があり、委員長賞には滝野心暖さんの作品が選ばれました。滝野さんは「苺田町をジグソーパズルに例え、みんなが一票を投すること、すてきな町になって欲しいと思い描きました」と話しました。投票は私たちの意思を政治に反映させる大切な機会です。未来のために大切な一票を投じましょう。



## 苺小クラブ国際親善大会へ！ 日本代表として世界に挑戦

ソフトボールチーム「苺小クラブ」の日高弘也さん（中央）と森悠真さんが、3月7日に町長を表敬訪問しました。ふたりは、3月22日から23日にオーストラリアのシドニーで開催される国際親善大会に日本代表として出場します。日高さんは「ピッチャーなのでバッターに打たれないように全力で投げたい」、森さんは「キャッチャーとして盗塁やリードを抑え、力を出し切りたい」と抱負を語り、世界での活躍を誓いました。



## 食生活改善推進会の岩崎会長 知事感謝状受賞を町長に報告

2月21日に苺田町食生活改善推進会（食進会）の岩崎なるみ会長が、令和6年度栄養関係功労者表彰（知事感謝状）受賞を報告するために町長を表敬訪問しました。岩崎会長は、元々食に関するボランティア活動に従事し、そのことがきっかけで養成講座を経て食進会へ入会しました。岩崎会長は、「受賞してとてもうれしいです。これからも食進会の活動をみなさんに知ってもらいたいです」と話しました。



## 若久青い鳥保育園 優良民間社会福祉事業団体に選出

若久青い鳥保育園が、御下賜金を下賜され、3月7日に町長を表敬訪問しました。これは、毎年、天皇誕生日に際し、天皇陛下から社会福祉事業の御奨励の思召をもって、各都道府県などの優良民間社会福祉事業団体に對し金一封が下賜されるものです。岡村園長は「職員を含め、みんなでいただいたものだと考えています。これからもより一層、地域の福祉や子どもたちのために尽力していきたいです」と話しました。



## まちの話題

KANDA TOWN TOPICS

### 苺田中・新津中に大会用ボール 苺田商工会議所青年部が体育用品寄贈

苺田商工会議所青年部の皆さんが、苺田中学校・新津中学校に体育用品を寄贈しました。これは、令和6年に町内で開催された「かんだ港まつり」と「苺田山笠神幸祭」におけるブース出店の売り上げを活用したものです。バレー・野球・バスケ・サッカー4種類のボールが贈られました。生徒たちは「試合で使われるボールを寄贈していただきありがとうございます。部活や体育の授業で大切に使いたいです」と話しました。



### 空手全国大会での輝かしい成果を報告 町の未来を担う選手の活躍に期待

空手全国大会に出場し、優秀な成績を収めた選手たちが2月14日表敬訪問しました。訪問者は与原小学校と苺田中学校からの選手計9名。12月から1月にかけて開催された大会の成果を報告しました。JAPAN ATHLETE CUP 小学5年生男子35kg未満で優勝した松崎登俐さん（後左2）は「レベルが高い大会で優勝できて嬉しかった」と喜びを語りました。今後も町の未来を担う若い選手たちの活躍が期待されます。



## まちの話題

KANDA TOWN TOPICS

### 大規模災害発生時に輸送などで連携 支援艦「げんかい」苺田港に初入港

大規模な災害が発生し、国道10号線や九州自動車道などの陸路が遮断された場合には海からの物資の輸送や人命救助などの支援が重要となります。今後、町との災害時の連携も視野に海上自衛隊多用途支援艦「げんかい」が苺田港に入港し、3月1日に海上自衛隊艦艇入港式典と一般公開が行われました。当日は、支援艦「げんかい」の一般公開も行われ多くの方が艦艇を見学しました。



### 「力を合わせて何かをしたい」と13年目 行橋高校同窓会が車いす2台を寄贈

行橋高校の同窓会「明豊会」の奉仕活動委員会の皆さんが、2月13日に車いすを2台寄贈してくださいました。車いすは、同会が開催するチャリティゴルフの収益金を使って購入されたもので、13年続く寄贈となります。西元博吉会長は「町で活用してほしい」と話し、副町長は「毎年ありがとうございます」と述べました。車いすは今後、皆さまに活用していただけることを目指し、小波瀬コミュニティセンターで活用される予定です。

